

TITULARES

Hoy, en el debate de la moción del GPP en el Pleno del Congreso

Sánchez Torregrosa: "Caos, improvisación e irresponsabilidad son las señas de identidad de la política migratoria del Gobierno de Sánchez"

- La portavoz adjunta de Migraciones del GPP, Maribel Sánchez Torregrosa, reprocha al ministro del Interior que haya dicho que la inmigración irregular está controlada cuando ya han entrado de forma irregular en España, en lo que va de año, 37.970 personas, un 49% más que en el mismo periodo del año anterior
- Recrimina al Gobierno por su inacción acusándolo de no cumplir la Constitución, que le otorga la competencia exclusiva en materia migratoria y que se ha negado a ejercer, provocando un caos y un colapso de todo el sistema
- Añade que el Ejecutivo también está incumpliendo la ley nacional y la europea en la materia, ya que solo ha tramitado un 4% de las expulsiones (retornos y devoluciones de irregulares), alentando con ello a las mafias para que sigan poniendo su objetivo en España
- A su juicio, la ausencia absoluta de política migratoria ha provocado un descontrol de los flujos que no tenía precedentes en España, con el Gobierno moviendo de un sitio a otro a los que llegan a nuestras costas como si fueran una mercancía, olvidando su dignidad como seres humanos
- Tras subrayar que el PP sí tiene un modelo para luchar contra la inmigración irregular, desglosa una serie de medidas necesarias para, en su opinión, ir resolviendo el problema, como declarar la Emergencia Migratoria y activar la colaboración de Frontex
- También destinar más recursos humanos y técnicos a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, para el control efectivo de nuestras fronteras; o establecer visados de tránsito de personas de países que todavía no se exige, así como revisar y establecer nuevos mecanismos de control para que se cumplan los acuerdos de colaboración establecidos con otros países